

Kinoabend in Binzen: Die Jugend mischt kräftig mit

Am Freitag, 29.04.2016 war wieder Filmvergnügen vom ak jugend binzen angesagt.

Diesmal wurde der Kinoabend für Jugendliche zwischen 12-17 Jahren maßgeblich von den Jugendlichen selbst mitgestaltet: Filmauswahl, Werbung und Betreuung des Abends lagen zum Großteil in den Händen von sieben engagierten Binzener Jugendlichen. Die von ihnen ausgewählte französische Krimikomödie kam bestens an, das frische Popcorn war wieder der Renner. Als kleiner Anreiz bei doch recht frischen Temperaturen in der Zehntscheune dabei zu sein, gab es eine Verlosung von 3 x 2 Kinogutscheinen. Am gemeinsamen Event hatten etwa 30 junge Leute ihren Spaß und alle freuen sich auf das nächste Kinovergnügen in Binzen.

Binzener Jugendliche zwischen 10-17 Jahren können sich für den Newsletter des ak jugend mit ihrem Namen und Geburtsdatum unter: **ak-jugend@binzen.de** anmelden.

Die ersten 5 glücklichen Gewinner von je 2 Kinogutscheinen fürs cineplex Lörrach wurden bereits ausgelost.

Wer sich bis zu den Herbstferien für die Infos über die neuesten Aktionen des ak jugend binzen anmeldet hat ebenfalls die Chance, zu gewinnen!